



倉敷公民館だより

KURASHIKI

みなさま、こんにちは。倉敷地区を襲った7月豪雨の爪痕はいまだ残っていて、突然に命を落とされた方々のご冥福をお祈りいたします。また、被災されました方々に心からお見舞い申し上げます。1日も早く、心休まる日常が戻りますように職員一同願ってやみません。

倉敷公民館に於きましても、7月の休館中は真備地区分館の復旧・清掃に出掛け、物資担当として真備地区分館に詰め、お風呂担当として自衛隊の仮設お風呂のお世話をさせていただきました。

そのため7月は公民館だよりを休刊とさせていただきましたが、8月は公民館業務を縮小して開館できましたので、こうして公民館だよりも臨時発行することができました。

みなさまにはいろいろとご迷惑をお掛けしていますが、職員一同、いつもにも増して頑張っていく所存ですので、どうぞ、今度ともよろしく願いいたします。

館長

秋講座・倉敷公民館祭 中止のお知らせ

平成30年度倉敷公民館 秋講座はすべて中止になりました。また平成30年11月9日(金)～11日(日)に予定しておりました、第45回倉敷公民館祭は中止になりました。楽しみにしていただいております皆様には誠に申し訳ございませんが、ご了承の程よろしく願いいたします。

真備地区 真備公民館・岡田分館・呉妹分館・川辺分館の復旧作業に行きました。呉妹分館は2m30cmほど浸水しており、水で浮いた家具や泥で歩く事さえ注意を払わないといけなかった状態でした。

<呉妹分館 事務所・廊下> 浮いた荷物や家具などを運び出しました。



<岡田分館 支援物資 受け渡し所>



<岡田分館> ↓ 水没した金田一耕助の人形



<呉妹分館 清掃後 事務所・大会議室>



真備地区 岡田・呉妹・川辺・箭田・辻田・服部 分館の支援物資配布のお手伝いに行きました。

清掃後の岡田分館はボランティアセンターとなっており県外からたくさんの方が来てくださっていました。

KURASHIKI

KURASHIKI